
                                                               Chères adhérentes et chers adhérents,  

                                            Le 31 janvier 2014 à l'issue de l'assemblée générale, j'ai                                          
                                               accepté de remplacer Pierre-Yves au poste de président qui souhaitait                                                

                                                limiter sa fonction dans le temps, la tâche étant facilitée par un conseil 
                                                d'administration efficace et sympathique.                                                          

                                       Nous pouvons remercier Pierre-Yves pour son dévouement et pour     
                                       tout le travail accompli  depuis mai 2010 date de la création de   
                                       l'association. Il nous montre son soutien en prenant la place  de  
                                       vice-président.  
                                      Un grand merci à Alison qui quitte son rôle de trésorière après l’avoir    
                                      assuré avec une grande rigueur depuis le début et qui reste membre  
                                      actif du conseil.  
                                      Merci également à tout le conseil toujours en place et aux membres     
                                      sortants pour leur motivation et leur travail fourni, et aux nouveaux     
                                      membres notamment Yvette Bourdon et Marie-Luce Friaut qui intègrent     
                                      le bureau au poste de trésorière et Secrétaire adjointe et Pierre     
                                      Deschamps membre du Conseil. 
 
                                     N’oublions surtout pas nos partenaires indispensables pour notre bon   
                                     fonctionnement . 
 
                                     Mon souhait est de continuer le travail de Pierre-Yves et que vous,        
                                     adhérents, preniez part aux manifestations organisées par l’association    
                                     et que vous intégriez les différentes commissions auxquelles vous serez                 
                                    les bienvenus. 
                                    Depuis la création de l'actm, le Conseil d'administration est à votre   
                                    écoute alors n'hésitez pas à nous faire part de vos envies, de vos idées  
                                    de vos projets au sein de l'association.  
                                                                                         Bien amicalement 
                                                                                         Le Président 
                                                                                         Philippe Morin 
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